
COMUNE DI VEGLIE
(Provincia di Lecce)

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Numero  79 del  30/11/2010

OGGETTO: INTERPELLANZA  DEL  CONSIGLIERE  MAURILIO  NICOLACI
PROTOCOLLO  14.811  PRESENTATA  IN  DATA  29  OTTOBRE  2010
AVENTE  AD OGGETTO "MANCATO RINNOVO CONVENZIONE SPESE
POSTALI"- RISPOSTA.

L'anno  2010 il  giorno  30 del   mese  di  novembre alle  ore  16:30,  si  è  riunito  il  Consiglio 
Comunale  convocato  dal  Presidente,  a  norma  di  legge,  in  sessione  Straordinaria in  1 ed  in  seduta 
pubblica.

Al  momento  della  trattazione  dell’argomento  in  oggetto  dei  membri  del  Consiglio  risultano 
presenti n. 18 e assenti n.3 come di seguito: 

Consiglieri Presenti Assenti
APRILE Alessandro X
CARLA' Roberto X
ARMONICO Valerio X
ROLLO Pompilio X
STEFANIZZI Fabrizio X
GRECO Antonio X
APRILE Alessandro X
GENNACHI Nicola X
VETRANO Salvatore X
VETRUGNO Cosimo X
CALCAGNILE Carlo X
CUTRINO Giuseppe X
DE BARTOLOMEO Mariarosaria X
CARLA' Giovanni X
PALADINI Claudio X
BUCCARELLA Marco X
CAPOCCIA Stefania X
NICOLACI Maurilio X
SPAGNOLO Maurizio X
SPAGNOLO Elio X
LANDOLFO Giuseppe X

Il Consigliere Sig. STEFANIZZI Fabrizio in qualità di Presidente protempore pone in trattazione 
l’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori dell’odierna seduta consiliare. 

Partecipa il IL SEGRETARIO GENERALE GRASSO Giuliana.

Immediatamente eseguibile   
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PRESIDENTE: Prego.

CONSIGLIERE NICOLACI:  Questa è un'altra  storia.  Mi  devo preoccupare la 
prossima volta Presidente di farmi protocollare lo stesso giorno in cui consegno 
l'interpellanza,  perché  poi  non  ci  troviamo  con  le  date,  il  27  l'abbiamo 
consegnata e il 29 è stata protocollata da parte dell'ente. E’ una presa d'atto. 
(Legge interpellanza allegata agli atti del Consiglio comunale- Allegato n. 1).

PRESIDENTE: Risponde il Sindaco. 

SINDACO:  (Legge  risposta  all’interpellanza  allegata  agli  atti  del  Consiglio 
comunale- Allegato n. 2)

Ci permettiamo di valutare nel prossimo anno cosa potrà offrire Poste Italiane, 
tenendo conto  che non poche lamentele  su tutto  il  territorio  nazionale  sono 
venute fuori dalla gestione di alcune poste private, perché a volte la situazione 
capillare non sempre è sostenuta da personale affidabile che riconosce i vari 
quartieri, però leggendo anche articoli vari, diciamo che il privato possa ancora 
in questa forse non è veramente attrezzato, però valuteremo nei prossimi mesi 
le tariffe che Poste Italiane potrebbero offrire agli utenti.

CONSIGLIERE NICOLACI: Devo dire che non sono assolutamente soddisfatto 
della risposta, perché non possiamo sostenere la volontà futura di Poste Italiane 
di aprire il  pomeriggio i soldi dei cittadini, tenendo presente che come lei ha 
affermato, tra l'altro io ho preso atto anche delle indicazioni fatte anche da chi 
gestisce la Posta in questo Comune, con le poste private in realtà il servizio era 
migliore rispetto addirittura a Poste Italiane. Quindi credo che quando si fanno 
le cose per risparmiare, quando in tre mesi in un periodo in cui non si sono fatte 
notifiche etc., soltanto in tre mesi abbiamo risparmiato €1.490, allora a questo 
punto dico che in effetti certe volte non si guarda specificatamente a risolvere il 
problema. Io sono convinto invece che bisogna fare immediatamente una gara 
nel più breve tempo possibile, e dare l'opportunità di far ottenere dei risparmi a 
questa Amministrazione.

PRESIDENTE:  Prima  di  chiudere  il  Consiglio,  il  Sindaco  fare  alcune 
comunicazioni. Prego Sindaco.

SINDACO: Più che altro per la minoranza. Questa settimana ho predisposto 
nella  stanza  dei  servizi  sociali  che  era  vuota,  un  tavolo,  due  sedie  e  uno 
scaffale, per dare la possibilità della lettura di documenti amministrativi da parte 
della minoranza. Partiamo con questa struttura.

PRESIDENTE: Ringrazio tutti i presenti e buonasera a tutti .
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
STEFANIZZI Fabrizio GRASSO Giuliana

______________________________________________________________________

RELATA INIZIO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che copia della presente deliberazione è stata affissa all’Albo Pretorio del Comune il 

_______________________ per restarvi 15 giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124, comma 1, del D.Lgs. 

n. 267/2000.

Il Messo Comunale IL SEGRETARIO GENERALE
GRASSO Giuliana

______________________________________________________________________

ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE

Il sottoscritto Segretario comunale, visti gli atti d’Ufficio

ATTESTA

■ Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il:

 decorsi dieci giorni dalla data di pubblicazione  (art. 134, comma 3, D.Lgs. 267/200);

 perché  dichiarata  immediatamente  eseguibile  (art.  134,comma  4,  del  T.U.E.L.  D.Lgs.  n. 

267/2000).

Veglie, lì ___________ 
IL SEGRETARIO GENERALE

GRASSO Giuliana
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